
Observation reçue par mail le 19/06/2022 
 
 
Bonjour..Je m'étais engagé lors des élections municipales pour que Mr J.P.Dermit soit élu à la place 
de Mme Débras pour que notre quartier conserve son caractère résidentiel..maisons..villas..dans un 
cadre verdoyant..En espérant que le projet réponde à ces critères .Tout en étant conscient qu'il 
faudra bien construire un jour vu la demande de logements dans notre commune.... 
Cordialement..Mr Gilardo Yves. Résidence horizon nature chemin des soullieres biot.. 
 


